



Non au recul de départ de l'âge à la retraite Le 7 mars, bloquons économiquement le pays

Des millions de personnes se sont mobilisées contre le recul de départ de l'âge à la retraite et l'allongement du nombre de trimestres. Les salariés de nos secteurs ont largement contribué aux succès des différentes manifestations.

70% de la population ne veulent pas de cette réforme et 90% des salariés rejettent aussi celle-ci. Toutes les catégories sociales de salariés. Les jeunes ne sont pas en reste.

Il y a donc une très forte opposition à une réforme qui va conduire à une baisse des pensions retraite et un allongement du temps de travail.

Pourtant ce gouvernement reste sourd aux exigences qui s'expriment partout en France. Il refuse au nom d'un dogmatisme suranné de retirer cette réforme inique.

C'est pourquoi le 7 mars doit être une journée exceptionnelle de mobilisation où la France sera économiquement à l'arrêt. Il faut que tous les salariés se mettent en grève et participent aux manifestations si nous voulons empêcher cette réforme. C'est seulement ainsi que nous pouvons mettre un coup d'arrêt à cette réforme inacceptable.